

Eröffnungsfeier des frisch sanierten Clubheims ein voller Erfolg

Am vergangenen Wochenende fand die langersehnte Eröffnungsfeier des frisch sanierten Clubheims des TC SG Nideggen statt, begleitet von einem Tag der offenen Tür, der in jeder Hinsicht ein Erfolg war und alle Erwartungen deutlich übertraf. Zahlreiche junge Familien nutzten die Gelegenheit für einen Besuch, und eine große Kinderschar bevölkerte die Plätze. Mit Trainerin Greta konnten die Kinder erste Erfahrungen im Tennis sammeln und viele Spiele rund um den Tennisball ausprobieren.

Es war ein buntes Treiben, bei dem alle Generationen vertreten waren und gemeinsam eine Menge Spaß hatten. Besonders erfreulich war es, viele ältere Mitglieder und ehemalige Mitglieder zu begrüßen, die kaum glauben konnten, wie schön das Clubheim nach der Sanierung geworden ist.

Der Höhepunkt des Tages war sicherlich das Showmatch zwischen Oliver Bünthen, dem ehemaligen Stadtmeister von Düren, und Andre Molitor. Die beiden zeigten Tennis auf hohem Niveau und begeisterten die Zuschauer.

Mit dieser erfolgreichen Eröffnungsfeier sind die Voraussetzungen für eine erfolgreiche Zukunft des Tennissports in Nideggen geschaffen. Die Zukunft wird mit verschiedenen Aktivitäten, wie zum Beispiel dem Pausenhof-Tennis an der Grundschule Nideggen und einem einwöchigen Tenniscamp gestaltet. Diese Initiativen sollen Kindern und Jugendlichen den Spaß am Sport, den spielerischen Umgang mit dem Ball und die Freude an der Bewegung vermitteln.



Die positive Resonanz auf die Veranstaltung zeigt, dass der Tennisclub auf dem richtigen Weg ist und freut sich auf viele sportliche Erfolge und weitere gemeinsame Erlebnisse im neu gestalteten Clubheim.